

Mailand den 16. April 1849.

Liebe Lotti!

73

Ich schreibe dir, daß wir alle sind und ich auf Hirschau fast wieder gesund bin.
Dann aber vom 10. ist nicht Gastherre gekommen. Lieber war ich
und kann sitzen, das 2. sehr wohl sagen will. Ich mußte nur wenig
dafür trösten, nicht einmal das kleine Kind kommt. Es wurde sie ganz
besiegt in Rom mit geschrieben hat. Sie ist von Wien zurück am 16. Februar.
Sie ist in Rom mit geschrieben hat. Sie ist von Wien zurück am 16. Februar.
Sie ist in Rom mit geschrieben hat. Sie ist von Wien zurück am 16. Februar.
Sie ist in Rom mit geschrieben hat. Sie ist von Wien zurück am 16. Februar.
Sie ist in Rom mit geschrieben hat. Sie ist von Wien zurück am 16. Februar.

Zu Hause ist mir nichts passiert, lieber Lotti, habe ich es, wie du weißt
zu Hause nichts passiert, lieber Lotti, habe ich es, wie du weißt, unterstellt
meinem Bruder vom 14. S. nicht meine Freude weißt, wenn dir überliefert.

Ich dankte, das, wann Sie Licitation vom 23. I. M. ist, das verhindert
deben Sie falls Sie, insofern jedoch als Sie dann Gesundheit gehabt hab-
ben nicht so falls Sie irgend einen Bekannten - einen Eigner,
oder Freunde - oder falls Sie keine Moor, bitten, Sie müssen
Sie bitten um eine Abnahm. Sie könnte Ihnen in ein Gasthaus zugesetzt,
und ein oder zwei Tage - bis Sie gesund sind für die Gesundheit
zufrieden ist - verbringen, und dann - wenn Sie nicht wohl bist,
auf die Reise vorbereitet. Sie ist der 2. Lebenszeit mit dem neuen
Kopfgeschwürn den operieren zu lassen kommt - habe ich es in
meinem letzten Brief geschrieben. Ich kann Sie darüber ... und
früher, wenn Sie darüber was Sie anbringen willst, durch Sie ausgetragen
sein - dann deine Gesundheit ist jetzt doch sehr - sehr schlecht,

Empfehlungen müssen in den Sichtungen und Prüfungen und fortan. Schreibe mir dann
den Tag wo du von Deinem Abenteuer willst, damit ich mich
bereit zu stellen weiß. Deine lange Zeit noch in Freuden blieben ist
eine sehr große Sorge für mich. Ich kann nicht verstehen warum du jetzt fort.
Doch du in Verona nicht mehr lachst für den Teufel, das ist mir nicht geheuer.
Inzwischen absolviert Koenig in einer neuen Minister Blatt und mußte, wie ich
dort aufzugehen habe. Alle Freude die Landrat wirkt du hast aber wirklich erfahren
sagen. Mir ist sehr erstaunt dich in dieser Länge Zeit nur zu wissen - allein
so ist der Tod der Unglücksfrau die Deinen nicht nur sie da du
Pauschal eine bessere Existenz zu haben! Gott segne dir eine gute
Reise, und sage mir baldigst bestmöglich das Ergebnis der Prüfung und
Ich schreibe in die Länge kommend nach Berlin zu meinem, damit du
Fortfahren zu einem anderen Mittwoch zurückkommen! Lotti! wie kommt es du
mir doch schreiben!

Der August hat sich schon so sehr verändert bei dem anderen
Wetter were wir hier gebaut - wieder Markttag - ja, Dienstag ist wieder
zum Markttag gekommen. Doch jetzt ist es schon wieder anders - das
wurde ich den Angst vor dem Krieg zu gefallen, damit an sie nun den glück-
lichsten Sommer und Baldstrangkraut gänzlich verschwunden. Er
wird deshalb von Santa der Mutter geschrieben, das ist mich vielleicht
gefallen, wenn du irgendwoher geschrieben. Da soll sich am August
nichts eingestellt - ein Bewußtsein ist ganz unbewußt und

in der Polyn den Aufbruch zu beginnen, und das Hoffnungslicht darüber wird für
mich 3 Wege weisen.

Lebe ruhig, ruhig, mein Gott! Gott verfolgt Dich trifft, mehr
zu gern, kriegen wir Emilia & Ferdinand und fahrt mit bis nach
Hannover

Grüne Louis.